

Wie würden Sie entscheiden?



Ein strahlendes Lächeln mit geraden und gesunden Zähnen, ein harmonisches Gesicht – es macht Freude, mit solch sympathischen Menschen in Kontakt zu treten! Doch – was tun, wenn's von Anfang an nicht so ganz stimmt zwischen Zähnen und Kiefer?

Ob Kind, Teenie oder Erwachsener – für eine kieferorthopädische Behandlung ist es nie zu spät! Bei Kindern und Jugendlichen übernimmt die Krankenkasse – je nach Schweregrad der Fehlstellung – die Kosten für eine Grundversorgung.



Diese Leistungen müssen – laut Gesetzestext (§ 12 Abs. 1 SGB V) – „ausreichend, zweckmäßig und wirtschaftlich sein; sie dürfen das Maß des Notwendigen nicht überschreiten“. Darüber hinaus ist es Ihnen jederzeit möglich, Leistungen zu wählen, die Ihnen ein zusätzliches Plus an Komfort, Ästhetik und Behandlungsqualität bieten.

Basis-Paket

Diagnostiziert der Kieferorthopäde bei Ihrem Kind eine Zahnteilstellung, deren Behandlungsbedürftigkeit innerhalb des Leistungsspektrums der gesetzlichen Krankenkassen liegt, erstattet die Kasse die Behandlungskosten für die Grundversorgung.

Im Rahmen einer solchen Grundversorgung kommen ausschließlich Materialien zum Einsatz, die „ausreichend, zweckmäßig und wirtschaftlich“ sind und „das Maß des Notwendigen nicht überschreiten“.



Was Sie bereits von anderen Arztbesuchen her kennen, gilt auch in der Kieferorthopädie:

Die Grundleistung deckt nur einen Teil der umfassenden Behandlungsmöglichkeiten ab. Fachzahnärzte für Kieferorthopädie können Ihnen jedoch eine Vielzahl von Möglichkeiten zeigen, die Ihnen ein Plus an Komfort und Ästhetik bieten, sowie ein ganzheitliches Behandlungskonzept.

Fragen Sie uns danach!



Komfort-Paket

Wünschen Sie mehr Komfort, ein angenehmeres Tragegefühl im Mund, eine kürzere Behandlungsduer, so können Sie heute wählen:

Innovative Behandlungsmethoden in Verbindung mit modernen High-Tech-Materialien ermöglichen uns, schnell zum gewünschten Ziel zu kommen.

Kleinere Brackets („Mini-Brackets“) sorgen durch ihre grazile Gestaltung für ein ästhetisch ansprechendes Bild und für spürbar mehr Tragekomfort.



Klinische Studien belegen weltweit deutlich verkürzte Behandlungszeiten durch den Einsatz von selbstligierenden Brackets und superelastischen / bioverträglichen Bögen.



Im Mittelpunkt der Entwicklung dieser Methode stand eine für den Patienten möglichst schonende Behandlung.

Ästhetik-Paket

Legen Sie auch während der kieferorthopädischen Behandlung hohen Wert auf Ästhetik? Möchten Sie, dass man Ihr Lächeln, aber nicht Ihre Behandlung sieht? Hier bietet das Leistungsspektrum moderner Kieferorthopädie zahlreiche Möglichkeiten, die eine Zahnkorrektur fast unsichtbar erscheinen lassen:



Brackets aus transparentem Kunststoff,



Brackets und Bögen aus zahnfarbenen Materialien (z.B. Keramik),



Lingual, also an den Innenseiten der Zähne geklebte Brackets.

Fragen Sie uns – wir beraten Sie gerne und schnüren mit Ihnen zusammen Ihr individuelles Leistungspaket. Verstecken Sie Ihre Behandlung, aber bloß nicht Ihr Lächeln!

Gemeinsam für Sie!

Ihr Fachzahnarzt für Kieferorthopädie:
Spezialist für ein strahlendes Lächeln!



Zahngesundheit und Lebensfreude durch Kieferorthopädie

Dr. Andree Schmitzius
Fachzahnarzt für Kieferorthopädie

Neumarkt 1d · 29221 Celle
Tel. 0 51 41 - 74 06 61
praxis@dr-schmitzius.de · www.kfo-celle.de

(Praxisstempel)

Berufsverband der
Dt. Kieferorthopäden
Tel. 030/27 5948 43
www.bdk-online.org
www.zahnspangen.org



Dieser Flyer entstand mit freundlicher Unterstützung führender Unternehmen der kieferorthopädischen Industrie in Deutschland:



3M Unitek



© 2008 A Hoy PR; www.ahoy-pr.de – klimaneutral gedruckt

Kieferorthopädie:
Pure Qualität



...damit nix
schief geht!

**Kieferorthopädie -
Komfort & Ästhetik**